

Message Pascal

Thème du message : intercession de Christ

Orateur : Pasteur Dramane YANKINÉ

Texte : « Hébreux 1 : 1- 4 »

La mort du Christ n'est pas accidentelle. Il n'est pas mort en martyr mais il est venu sur la terre pour mourir en vue de sauver l'humanité. Après la mort de Christ, les disciples avaient peur et étaient désemparés. C'est pour cela qu'après sa résurrection, Jésus est resté quarante jours sur la terre pour fortifier ses disciples, leur accorder la paix et les libérer de la crainte du lendemain. Le message de la résurrection donné par Jésus à ses disciples est le suivant : « Que la paix soit avec vous ». En effet, dans le mot SHALOM, il y'a non seulement la santé, la victoire, mais aussi la présence du Dieu de la paix.

Après les 40 jours, Jésus est monté au ciel revêtu de toute la gloire et s'est assis à la droite du père et intercède en notre faveur. En effet, certains invoquent leurs ancêtres, d'autres des anges ou des saints, mais la parole de Dieu déclare qu'il n'y'a qu'un seul médiateur entre Dieu et les hommes en la personne de Jésus Christ.

Jean, 14 :6 « Jésus lui dit : Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi. »

Actes, 4 :12 « Il n`y a de salut en aucun autre ; car il n`y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés. »

La droite du père exprime l'autorité de Christ. Il est plus qu'un prophète. Il nous transfère sa victoire sur l'ennemi afin que nous puissions exercer notre autorité sur la maladie, les serpents, les scorpions et sur toutes les puissances de l'ennemi.

Jésus est préoccupé par chacun des disciples et son désir est que nous puissions accéder à la gloire céleste. Pour cela :

- Il intercède pour chacun de nous parce que nous avons un ennemi commun, le diable, qui rôde comme un lion rugissant.
- Il nous justifie auprès du père et lui présente nos prières.
- Il attend son prochain retour et son désir est que nous passions l'éternité avec lui.